

REGION DU CENTRE-OUEST

Constitution d'une base de données de fournisseurs /prestataires pour les demandes de cotation au profit de la Commune de Ténado pour l'année 2024

Avis à manifestation d'intérêt n°2024-01/RCOS/PSNG/CTND-M/PRM

Dans le cadre de l'exécution du Plan de Passation des marchés publics exercice 2024, la **Commune de Ténado** lance un avis à manifestation d'intérêt en vue de la constitution d'une base de données de fournisseurs, de prestataires, de biens et services dans le cadre de ses procédures de demande de cotations et de consultation de consultants pour les domaines ci-après :

Fournitures des équipements, fournitures courantes

- Lot 1 Acquisition de produits pharmaceutiques au profit des CSPS
- Lot 2 Acquisition de carburant au profit de la mairie et des CSPS
- Lot 3 Acquisition des consommables informatiques au profit de la mairie (agrément exigé)
- Lot 4 Acquisition de produits d'entretien ménager au profit de la mairie et des CSPS
- Lot 5 Acquisition de fournitures de bureau au profit de la mairie et des CSPS
- Lot 6 Acquisition de Gaz pour chaîne de froid au profit des CSPS
- Lot 7 Acquisition de sources d'énergie (torches/lampes) au profit des CSPS
- Lot 8 Acquisition de matériels médicotechniques, de petits matériels de protection et de fournitures spécifiques au profit des CSPS.
- Lot 9 Acquisition de matière d'œuvre au profit du CEBNF
- Lot 10 Acquisition de crédits de communication au profit de la mairie
- Lot 11 Acquisition de registres d'état civil
- Lot 12 Acquisition de valeurs inactives (timbres et autres valeurs)
- Lot 13 Acquisition d'un (01) ordinateur de bureau + imprimante et 02 ordinateurs portable (agrément exigé)
- Lot 14 Acquisition de matelas d'hospitalisation au profit des CSPS

Prestations de services

- Lot 15 Entretien de bâtiments administratifs et des CSPS
- Lot 16 Entretien de matériel, outillage et mobiliers de la Mairie
- Lot 17 Entretien et réparation de véhicules à 2 roues, 04 roues et tricycles de la mairie et des CSPS (agrément exigé)
- Lot 18 Entretien et réparation des matériels informatiques et péri-informatiques (agrément exigé).
- Lot 19 Entretien et maintenance des climatiseurs de la mairie et des équipements du CEBNF (agrément exigé)
- Lot 20 Fourniture de pause-déjeuner au profit de la mairie
- Lot 21 Nettoyage des services de la Mairie et la salle MCA

Prestations intellectuelles

- Lot 22 Suivi-contrôle des travaux de réalisation d'un forage positif équipé au CEEP de Ténado
- Lot 23 Suivi-contrôle des travaux de réalisation d'un mini AEP à Kaboro
- Lot 24 Suivi-contrôle des travaux de réhabilitation de salles de classe
- Lot 25 Suivi-contrôle des travaux de réalisation de 02 latrines

La participation à la présente manifestation d'intérêt est ouverte à toutes les personnes physiques ou morales pour autant qu'elles ne soient pas sous le coup d'interdiction ou de suspension et en règle vis-à-vis de l'administration.

La Commune de Ténado rappelle aux prestataires et fournisseurs qui ont déjà déposé des offres de service qu'ils ne sont pas dispensés de cette formalité, et devront produire un dossier complet composé de :

- Une lettre de manifestation d'intérêt adressée à l'autorité contractante, précisant le domaine et le lot pour lequel le candidat souscrit ;
- Une présentation de l'entreprise indiquant son adresse complète, la situation géographique, ses qualifications et compétences dans le domaine d'intervention choisi,
- Une description du moyen humain et matériel dont dispose l'entreprise ;
- Une copie de l'extrait de registre de commerce (RCCM) et de crédit mobilier ;
- Une copie de l'agrément technique, attestation ou autorisation d'exercer dans le domaine s'il y a lieu ;
- Les preuves des expériences ou de réalisation.

Les Candidats, intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires aux bureaux de la Personne Responsable des Marchés de la mairie de Ténado tous les jours ouvrables ou en appelant 71 64 88 44/ 70 52 98 94.

Les entreprises éligibles et désirant prendre part à cette consultation doivent déposer leur dossier sous plis fermé avec la mention « Réponse à l'avis de constitution de la base de données de fournisseurs /prestataires ainsi que la précision du lot concerné » devront parvenir ou être remises au secrétariat de la Mairie de Ténado au plus tard le lundi 12 février 2024 à 09 heures 00.

La Personne Responsable des marchés

Alphonse SEOGO
Administrateur Civil

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

Creation of a database of suppliers/service providers for requests for quotation for the benefit of the Municipality of Ténado for the year 2024

Notice of expression of interest

n°2024-01/RCOS/PSNG/CTND-M/PRM

As part of the execution of the Public Procurement Plan for 2024, the Municipality of Ténado is launching a notice to expression of interest with a view to establishing a database of suppliers, service providers, goods and services in the framework of its procedures for requesting quotes and consulting consultants for the following areas:

Equipment supplies, current supplies

Lot 1 Acquisition of pharmaceutical products for the benefit of CSPS

Lot 2 Acquisition of fuel for the benefit of the town hall and the CSPS

Lot 3 Acquisition of IT consumables for the benefit of the town hall (approval required)

Lot 4 Acquisition of household cleaning products for the benefit of the town hall and the CSPS

Lot 5 Acquisition of office supplies for the benefit of the town hall and the CSPS

Lot 6 Acquisition of Gas for cold chain for the benefit of CSPS

Lot 7 Acquisition of energy sources (torches/lamps) for the benefit of CSPS

Lot 8 Acquisition of medical-technical equipment, small protective equipment and specific supplies for the benefit of the CSPS.

Lot 9 Acquisition of work materials for the benefit of the CEBNF

Lot 10 Acquisition of communication credits for the benefit of the town hall

Lot 11 Acquisition of civil status registers

Lot 12 Acquisition of inactive values (stamps and other values)

Lot 13 Acquisition of one (01) desktop computer + printer and 02 laptops (approval required)

Lot 14 Acquisition of hospital mattresses for the benefit of the CSPS

Services

Lot 15 Maintenance of administrative buildings and CSPS

Lot 16 Maintenance of Town Hall equipment, tools and furniture

Lot 17 Maintenance and repair of 2-wheeled, 4-wheeled vehicles and tricycles from the town hall and CSPS (approval required)

Lot 18 Maintenance and repair of computer and peri-computer equipment (approval required).

Lot 19 Upkeep and maintenance of town hall air conditioners and CEBNF equipment (approval required)

Lot 20 Supply of lunch breaks for the benefit of the town hall

Lot 21 Cleaning of Town Hall services and the MCA room

Intellectual services

Lot 22 Monitoring-control of the work of carrying out an equipped positive borehole at the CEEP of Ténado

Lot 23 Monitoring-control of the construction work of a mini AEP in Kaboro

Lot 24 Monitoring-control of classroom rehabilitation work

Lot 25 Monitoring-control of the construction work on 02 latrines

Interested Candidates can obtain additional information from the offices of the Responsible Person. Ténado town hall markets every working day or by calling 71 64 88 44/ 70 52 98 94. Eligible companies wishing to take part in this consultation must submit their file in closed envelopes with the mention "Response to the notice of creation of the database of suppliers/service providers as well as the details of the lot concerned" must reach or be delivered to the secretariat of the Ténado Town Hall no later than Monday February 12, 2024 at 9:00 a.m.